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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il j 
ministro della pubblica istruzione per co-
noscere : 

1° le cause per le quali non è an-
data in vigore la legge 4 giugno 1911 sulla 
istruzione elementare e popolare nella sua 
parte finanziaria; 

2° per sapere se, nelle more della com-
pleta applicazione della legge, non sia il 
caso di adottare speciali temperamenti ido-
nei a rendere meno difficili le condizioni 
dei piccoli comuni che, pur dibattendosi in 
continue crisi di cassa, sono per la man-
cata applicazione di detta legge costretti 
ad anticipare somme rilevanti per conto 
dello Stato. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Drago ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare .1 
ministro delle poste e dei telegrafi, per co-
noscere gli ostacoli che ancora si frappon-
gono a che siano iniziati i lavori per lo im-
pianto telegrafico a Pieve Porto Morone 
(Pavia), (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cappa ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere quali prov-
vedimenti intenda adottare per i veterinari 
condotti della provincia di Bari, tra i quali 
ve ne sono ben 24 che, pur prestando ser-
vizio in comuni importanti, percepiscono 
tuttora uno stipendio nominale che va dalle 
lire 500 e non supera le lire 1,000. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Lembo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri delle finanze e di agricoltura, in-
dustria e commercio, per sapere: 

se - prese in accurato esame le dispo-
sizioni degli articoli 37 della legge 4 lu-
glio 1897, n. 414, e 24 della legge 23 aprile 
1911, n. 909 - credano di poter confermare 
ed approvare il parere espresso dal Mini-
stero delle finanze (e portato a notizia dei 
prefetti e degli uffici dipendenti con la cir-
colare 19 agosto 1914, n. 269, del Ministero 
di agricoltura) per l'applicabilità della tassa 
di bollo ai segnali, in legno o metallo, in-
dicanti il divieto di caccia previsto dall'ar-
ticolo 428 del Codice penale; 

o se invece - considerando che l'arti-
colo 37 della legge del 1897, dichiara esenti 
da bollo tutte « le iscrizioni incise o dipinte 
su lastre metalliche o sul legno a qualun-

i que scopo siano dirette » e che questa « esen-
zione è espressamente confermata dall'arti-
colo 24 della legge del 1911 », e considerando 
anche che i segnali indicanti il divieto di cac-
cia non sono, di regola, affissi od esposti in 
luogo pubblico, ma sulle linee di confine 
fra proprietà private - riconoscano l'inap-
plicabilità della tassa, e, in ogni caso, l'op-
portunità di revocare le istruzioni date con 
la circolare sopra citata, riserbandosi di di-
sciplinare sotto ogni aspetto la materia delle 
« bandite » col disegno di legge sulla caccia, 
di cui è da augurarsi prossima la discussione. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Sarrocchi ». 

1 « I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio e il ministro dei 
lavori pubblici, per conoscere con quali ele-
menti intendano procedere all'accertamento 
della distribuzione dei rimpatriati nei co-
muni del Regno, allo scopo di ottenere la 
sincera applicazione delle disposizioni a fa-
vore dei rimpatriati, contenute nei recenti 
decreti. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cabrini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se il co-
mane di Balsorano (Aquila) sia fuori legge 
al punto che l'esattore tesoriere, pur es-
sendo obbligato per legge e per contratto 
a pagare gli stipendi degli impiegati, paga 
solo coloro che vanno a spendere nel ne-
gozio suo o del cognato! Quali provvedi-
menti abbia preso il prefetto dopo le ripe-
tute proteste degli impiegati comunali di 
Balsorano. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

, « De Felice-Giuffrida ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, per sapere se non ritenga oppor-
tuno incaricare dell'insegnamento dell'eco-
nomia politica nella Eegia scuola media di 
commercio di Eoma, un docente che pos-
segga i titoli didattici e scientifici per lo 
insegnamento di detta materia, anziché, 
come in passato, persona non fornita di 
tali titoli. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cavallari ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e della guerra, 
sulla tragica fine dei militari Cecchelli e 


